

Die Kreisjugendleitung

Die ehrenamtliche JRK-Kreisjugendleitung leitet die Geschicke des Jugendrotkreuzes auf Kreisverbandsebene. Die Kreisjugendleitung des Kreisverbandes Jeverland besteht derzeit aus drei Mitgliedern: der Kreisjugendleiterin Anne-Dominique Leroy, und seinen Stellvertreter/-innen Sonja Rüdebusch und Ralf Fischer. Die Kreisjugendleitung wird für die Dauer von vier Jahren vom JRK-Kreisversammlung gewählt. Die Stellvertreter werden regulär ein Jahr nach der Wahl des/der Kreisjugendleiter/-in gewählt.



JRK-Jeverland Kreisjugendleitung

Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Erfahren Sie mehr](#)

OK